

LA BATAILLE DE HOTH

Partie 6 : Ecrasante victoire



Quand le Rose des sables reprit sa place dans le hangar privé de l'Archétype, Dark Onidra avait déjà changé son plastron et effacé toute trace de son duel contre Cassius Porteran. Le Jedi l'avait déçue. Le combat en lui-même n'avait pas opposé une résistance suffisante. Et son esprit avait été ridiculement buté et obtus, incapable de regarder au-delà de son fanatisme inutile. Mais peu importait. L'essentiel, la victoire, avait été au rendez-vous.

Le colonel Clamoune se tenait en bas de la rampe d'accès de la Rose des sables, un datapad à la main. Il avait passé la bataille sur l'Archétype, s'occupant de la planification. Et maintenant il venait au rapport, premier de ses officiers et le plus fiable. Elle lui passa devant sans lui accorder un regard. En apparence. Il lui emboîta le pas en attendant qu'elle parle la première.

- Des échappés ?

- Malheureusement. Nous n'avions pas prévu un contrebandier. Son cargo a surgi en dernier, vers la fin de la bataille. Nous avons prévu de quoi gérer les transports, mais pas son soutien surprise. Les contrebandiers modifient souvent leurs propres vaisseaux, et je soupçonne celui-ci d'avoir engagé un artilleur Jedi. Trop imprévisible. Nous avons ses codes d'identification, qui nous mènent à un certain Lion propriété d'un cat...

- Peu importe. Je n'ai pas de temps à perdre à chercher un seul contrebandier. Tant pis pour ceux qui se seront échappés. Pèsent-ils dans le bilan ?

- Aucunement. Nos résultats sur ce point dépassent nos estimations. Nous avons fait plus de prisonniers que prévu. Ce qui compense l'assaut au sol. Un certain nombre des alliés à qui vous avez fait appel s'est montré un peu trop enthousiaste. Des officiers et plusieurs soldats dont nous aurions bien eu besoin pour obtenir les informations. Et la destruction du poste de commandement et de tous les ordinateurs qui s'y trouvaient...

- Nous ne missions pas grand-chose là-dessus de toute façon. Avons-nous assez de prisonniers ?

- Comme esclaves et monnaie d'échange, oui. Et même un peu plus.

- Bien. Cela fera l'affaire.

- Les chiss et le commandement local ont réagi quand leurs radars ont détecté nos vaisseaux. Je pense qu'ils ont déjà mis leurs menaces à exécution d'en référer à une autorité supérieure.

- Le Conseil Noir sait que j'ai des intérêts sur Hoth. Et je ne suis passé devant aucun autre Sith pour une action dont tout le monde reconnaîtra qu'elle profite à l'Empire. Cela n'ira pas plus loin. Comme nous l'avions prévu.

- Certes, mais je tenais à le signaler.

- Et autre chose de particulier à signaler ?

- Il est encore trop tôt pour un débriefing complet, mais l'un dans l'autre je dirais que cette attaque est un succès. Les intérêts sur Hoth sont en sécurité, cette menace républicaine totalement balayés. Et grâce à cette victoire, nous pouvons régler l'affaire Hutt.

- Oui, l'affaire Hutt. Il va falloir s'en occuper avant que le Cartel ne devienne trop gourmand. Ces grosses limaces doivent apprendre à rester à leur place !

En marchant, la Sith et son bras droit avaient passé plusieurs portes. Derrière celle qui s'ouvrait devant eux attendait un individu imprévu : le masque lisse de Dark Finris. Dark Onidra ne savait pas trop quoi attendre d'une telle rencontre. Elle soupçonnait le vieil homme d'être un ancien Jedi, à cause de certaines de ses habitudes. Mais il était irrémédiablement dévoué au côté Obscur, et pesait avec une extrême attention chacun de ses mouvements. Impossible de prouver quoi que ce soit avec lui, capable de tout comme de son contraire. La seule chose qui soit vraiment sûre était qu'il restait fidèle aux causes qu'il choisissait. Et il était venu participer à la bataille.

- Vous n'êtes pas parti, Dark Finris ? Je croyais que vous étiez monté dans votre vaisseau pourtant.

- Phobias avait besoin que quelqu'un le ramène à bord pour qu'il puisse récupérer son propre vaisseau. Quant à moi, j'avais ceci à vous remettre.

Il tendit en avant une puce de données. Dark Onidra la récupéra, incertaine de ce qu'il s'agissait.

- Où avez-vous eu ça ?

- Dans les ordinateurs de la base Betesh, avant de les faire exploser ?

La puce de données passa rapidement entre les doigts du colonel Clamoune.

- Vous les avez... Nous voulions ces ordinateurs !

- Ils n'avaient rien d'exceptionnels. Et vous ne vouliez pas que tout le monde vous voie fouiller dedans. Vous pouvez me remercier, tout le monde croit que leur contenu est détruit maintenant.

Après une rapide révérence, l'assassin s'éloigna pour rejoindre son hangar. Laisant seul la Sith et son bras droit.

- Il doit avoir déjà fouillé parmi ces informations, les avoir triés et censurés le plus intéressants.

- Peu importe. Nous ne comptons pas dessus de toute façon. Ce devait être un bonus. Même amputés, ces informations restent un plus. Ce n'est pas important. Hoth n'a plus besoin de ma surveillance pour le moment. Il faut d'abord s'occuper des Hutts. C'est la nouvelle priorité !